



"A partir de hoy, México enfrenta una dictadura", Guillermo Anaya sobre reforma al Poder Judicial

A través de sus redes sociales el diputado federal, Guillermo Anaya emitió un comunicado donde mostró su postura sobre la reforma al Poder Judicial luego que la Suprema Corte la avaló y lo que calificó como un "momento sombrío" para México.

"MORENA ha consolidado el control absoluto sobre los Poderes de la Unión. Hoy, la Suprema Corte ha cerrado la puerta a cualquier intento de revertir una reforma impulsada de manera fraudulenta por el oficialismo que ha destruido la justicia en el país".



En el comunicado señala que el Poder Judicial fue despojado de su independencia y fue sometido a los intereses del poder político.

"A partir del próximo año, los jueces de todos los niveles serán elegidos en las urnas, despojando al Poder Judicial de su independencia y sometiéndolo a los intereses del

poder político. Esta decisión, respaldada en el último momento por el ministro Alberto Pérez Dayán en un giro inesperado, se dio tras meses de presión constante. Queda la sospecha de que extorsiones o amenazas se han utilizado para someter a aquellos que aún defendían la autonomía de la justicia".

Calificó a esto como una dictadura cerrando con que seguirá trabajando desde la Cámara de Diputados.

"A partir de hoy, México enfrenta una dictadura. El poder absoluto que hoy ostenta MORENA buscará eliminar contrapesos y la división de poderes, dejando a México en una difícil situación que puede llevar a nuestra nación a una época de crisis. Estemos muy atentos y unidos para lo que se viene. Por mi parte, como diputado federal, seguiré desde la Cámara de Diputados alzando la voz con firmeza para actuar como un verdadero contrapeso, defendiendo con dignidad a los coahuilenses y representando sus intereses frente a cada intento de abuso de poder".

<https://www.milenio.com/politica/mexico-enfrenta-dictadura-guillermo-anaya-comunicado>



**CÁMARA DE
DIPUTADOS**
LXVI LEGISLATURA
SOBERANÍA Y JUSTICIA SOCIAL